

# *UNESCO considera que Patrimonio Mundial de Libia corre peligro*

---



La Habana, 14 de jul (RHC). La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) consideró que en Libia, los cinco sitios que forman parte del Patrimonio Mundial, corren grave peligro debido a que se hallan expuestos al conflicto que vive esa nación africana.

El Comité del Patrimonio Mundial, que está reunido desde el 10 de julio en Estambul, decidió la inclusión de los cinco en su lista de sitios en peligro, indicó la UNESCO en un comunicado.

Se trata de los complejos arqueológicos de Cirene, Leptis Magna y Sabratha, de los restos rupestres de Tadrart Acacus, y de la ciudad vieja de Ghadames.

Los miembros del comité hicieron notar que Libia “está sometida a una fuerte inestabilidad y que hay grupos armados” presentes en esos complejos o en su proximidad inmediata. Añadieron, además, que inscribirlos en su lista en peligro se justifica por “los daños ya ocurridos y las graves amenazas que pesan” sobre ellos.

La Lista del Patrimonio Mundial en Peligro está concebida para informar a la comunidad internacional sobre las condiciones que ponen en peligro las características que hacen que un sitio esté inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial. También para tratar de movilizar el apoyo de la comunidad internacional para su protección.

El trabajo de la cuadragésima edición del comité en Estambul -que se va a prolongar hasta el 20 de julio- es, precisamente, examinar el estado de conservación de los sitios ya inscritos en la Lista del Patrimonio Mundial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/99973-unesco-considera-que-patrimonio-mundial-de-libia-corre-peligro>



**Radio Habana Cuba**